



～ より一層の対策をしていきましょう ～

あっという間に夏休みが終わり、8月23日から実力テスト・授業が始まりました。

広島県に緊急事態宣言が発令された関係で、体育祭は9月11日(土)から延期・無観客が決定しましたが、応援団を中心に準備を進めています。また、宣言期間中はすべての部活動の停止が決まりました。

夏休み期間中に実施の予定だった高等学校のオープンスクールも中止や延期の連絡が入りました。中学校から申し込んだ人には連絡をしますが、自分でも参加予定の高等学校のホームページを確認しましょう。

9月30日(木)には、6校の高等学校(海田・安芸南・熊野・呉港・翔洋・国際学院)の先生方のお話をリモートでお聞きする機会を設ける予定です。

一日もはやく、コロナ前の日常をとりもどすためにも、マスクや消毒、換気、黙食…といった感染予防の対策を心がけていきましょう。

令和3年度 オープンスクール・学校説明会日程

8月26日(木)

学校名	実施日	時間	締切	申込方法
NEW 広島国泰寺高等学校	オープンスクール	10月2日(土)	8月27日(金)	担任まで
	学校説明会(保護者対象)	10月13日(水)		各自 高校HP
NEW 安芸南高等学校	オープンスクール	10月24日(日)	8月27日(金)	担任まで
NEW 進徳女子高等学校	オープンスクール	10月9日(土)		各自 高校HP
		11月13日(土)		
NEW 広島工業大学高等学校	クラブ体験会	9月20日(月・祝)	8月30日～9月7日	各自 高校HP
NEW 安田女子高等学校	オープンスクール	9月18日(土)	8月30日(月)～	各自 高校HP
NEW 広高等学校	オープンスクール	10月24日(日)	9月10日(金)	担任まで
		10月31日(日)		
NEW 沼田高等学校	学校紹介	10月2日(土)	体育コースは別日程	詳細は後日

黄組団のみんな!

このご時世の中、体育祭が行われることを感謝し、全力で取り組まねばならぬ。二週間頑張らねばならぬ!



青組団は良い体育祭にするために、3年生全員がリーダーとなり後輩に伝授できるように頑張ります。ダンスにもあるようにみんな仲良く楽しくおどろくをモットーに盛り上げていきましょう。



ハニーフラッシュ!!
ぼくたちは、体育祭に向け、「本気」をテーマに練習をがんばっています。ハニーのよりに甘く、フラッシュのよりに明るく演技をします。みんなのハニーフラッシュになれるようにがんばります。

